

令和4年1月臨時会 あいさつ

改めまして、皆さまおはようございます。本日ここに、久山町議会 1月臨時議会を招集いたしましたところ、議員の皆さまにご出席を賜り、誠にありがとうございます。

年も明け令和4年が始まりました。感染拡大が第5波まで続いていた新型コロナウイルス感染症は、ワクチン接種の効果もあり、昨年12月まで、感染者数を大幅に抑えることに成功しました。一時的とはいえ、私たちの暮らしは少しずつ以前の暮らしを取り戻し、明るい兆しが見え始めていました。

しかし、新年に入ると感染力の高い変異株、オミクロン株が全国で猛威を振るい始め、福岡県では8日に新たに229人の感染が発表されました。県内の1日の感染者数が200人を超えるのは昨年9月16日以来であり、第6波の到来が予測より早く進んでいる状況です。本町としても既に、町内開業医、九州大学の先生方と、ワクチン接種に向けた推進会議を行い、高齢者の皆さまへの意向調査を開始し、1月末から予定している3回目のワクチン接種の準備を進めています。行政としましても、昨年以上に住民の皆さまの不安を解消できるよう、細心の注意を払いながら、万全の体制で、感染予防対策に取り組んでまいり所存です。

2022年は、引き続き新型コロナウイルス感染症との戦いは続きますが、経済の活性化や自然災害への対応など同時に向き合わなければならない課題が山積みになっています。今後も国、県の動向を踏まえ、町民の皆さまの安心・安全な暮らしの確保、最優先に取り組んでまいりますので、議会の皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に、今回1月臨時会に提案いたしますのは、専決処分の承認を含めた2議案でございます。ご審議の上、可決いただきますようよろしくお願いを申し上げ、私のあいさつとさせていただきます。

令和4年1月12日

久山町長 西村 勝